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Protokoll der FSR-Sitzung vom 7. August 2019

Beginn: 18.15 Uhr

Ende: 21.30 Uhr

Anwesende: Laura Jambek, Fabien Nießen, Antonia (Toni) Ellerbrock, Marena
Richter, Leona Schlöder, Thomas Häßel, Elbrus Mayer, Zbigniew
(Zbiggi) Wojciechowski, Tim Racs, Berber Lorke, Jonathan Wiebusch
(ab 18h20), Martin Böhm (ab 18h45)

Sitzungsleitung: Marena Richter

Protokoll: Berber Lorke

TOP 0: Hallo
Marena eröffnet die Sitzung und begrüßt alle herzlich. Das Protokoll von letzter Woche wird abge-
klopft.

TOP 1: Berichte

Evaluationsgespräch Marena berichtet, das Evaluationsgespräch mit Huybrechts sei gut gelaufen.

KoMa Fabien berichtet, dass sich die KoMa-Orga morgen mit der ZaPF-Orga trifft.

Studentinnentreffen Leona berichtet, dass eine Studentin ein weiteres Studentinnentreffen orga-
nisieren wird. Wir unterstützen das und kündigen es an, auch per E-Mail und bei der Master-
einführung, damit der neue Masterjahrgang auch davon erfährt.

Matheturnier Fabien berichtet, dass das Matheturnier vom HCM noch Helfer sucht. Am Donners-
tag, den 19.09. ist Aufbau, Freitag, den 20.09. ist Turnier, es gibt Lasagne umsonst, man soll
sich per E-Mail bei Fabien melden.

Party Zbiggi und Toni haben mit den ELWlern geredet. Die Party findet in der N8schicht am 28.11.
statt. Des Weiteren wollen sie ein neues Plakat, auf dem beide Fachschaften vertreten sind.
Vortrinken bei den ELWlern vor der Party ist auch angesagt.

Ältestenrat Tim berichtet: Der Ältestenrat ist geschlossen zurückgetreten. Siehe Anhang.

Erstizeitung Jonathan berichtet: Das Interview mit Prof. Lesch hat stattgefunden. Die Erstizeitung
ist noch nicht fertig. Allerdings kann man den Auftrag für die Druckerei ohne Herrn Welter
machen und die Zeitung wird voraussichtlich in einer Woche fertig. Jonathan will Montag zum
Druck gehen.
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TOP 2: Veranstaltungen

Tanzabend Berber möchte einen “Tanzabend” organisieren. Bei diesem wird Musik aufgelegt,
hauptsächlich elektronische Musik (Vaporwave, House, Techno), und es wird getanzt. Es wür-
de dann in einem Seminarraum im Nebengebäude stattfinden. Aushänge werden gemacht, aber
es wird nicht in Vorlesungen angekündigt. Das Datum steht noch nicht fest. Die Veranstaltung
findet allgemeine Zustimmung.

AWDs

Die AWDs für nächsten Wochen werden vergeben:
Do, 08.08. Toni, Jonathan
Di, 13.08. Tim, Thomas
Do, 15.08. Zbiggi, Toni
Di, 20.08. Elbrus Marena
Do, 22.08. Elbrus, Laura

Einschreibungen

26. 27. 28. 29. 30.
9-12 Thomas Thomas Zbiggi

13h30 - 15h

Die restlichen Schichten verteilen wir nächste Woche.

Matheparty Es wird abgeklopft, dass die Matheparty am 28.11. stattfindet.

Flunkyballturnier Thomas darf das Flunkyballturnier mit einer beliebigen anderen Veranstaltung
austauschen, weil Felix Blanke, der Organisator, beim Flunkyballturniertermin nicht kann.

TOP 3: Betriebsexkursion
Leona berichtet: Es gab im Rahmen der Gleichstellungskomission den Vorschlag, Betriebsexkursionen
zu machen, wo man zu Mathematikern in einem Unternehmen geht, um sich das anzugucken. Sie
stellt folgende Fragen: Wollen wir das machen? Bei beliebigen Betrieben oder nur bei ausgewählten?
Wann soll das Ganze stattfinden? Es gibt allgemeine Zustimmung zu einer solchen Veranstaltung
in der Sitzung und es wird über die Auswahl der Betriebe/Unternehmen diskutiert. Die Uni hat
Transportmittel, wenn man sich rechtzeitig darum kümmert. Es gibt auch die Möglichkeit, BFSG
beanzutragen. Ein Vorschlag wäre, das an das Mentorenprogramm anzuknüpfen. Mentoren dürften
sich dann als erstes anmelden. Leona erklärt sich bereit, sich um die Organisation einer solchen
Betriebsexkursion zum DLR zu kümmern, da sie dort Kontakte hat.

TOP 4: BAföG
Toni berichtet: Man braucht 100 Leistungspunkte nach 4 Semestern in Bonn, um weiter von BAföG
gefördert zu werden, aber der Durchschnitt an anderen Unis oder in anderen Studiengängen liegt
bei 75-90 Leistungspunkten. Man würde die erste Zahl gerne ändern. Des Weiteren werden Klausu-
rennoten spät eingetragen oder Noten kommen spät aufgrund von Zweitversuchen, die kurz bevor
das nächste Semester beginnt stattfinden. Deswegen können sich BAföG-Auszahlungen nach diesem
4. Semester manchmal verschieben. Wir wollen Herrn Koch, den BAföG-Beauftragten, anschreiben,
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unsere Sorgen schildern und fragen, warum das so hoch liegt und wie man das ändern könnte.
Marena erklärt sich bereit, Herrn Koch zu schreiben.

TOP 5: Sonstiges

Ball Fabien kümmert sich momentan alleine um den Ball und würde gerne Hilfe dabei haben.
Thomas erklärt sich bereit.

Tutorenschulung Fabien erzählt, die Tutorenschulung sei ins Rollen gekommen.

FSV Fabien berichtet: Helene ist weg und auf der nächsten FSV-Sitzung wird ein neuer Vorsitz
gewählt. Er würde das gerne Mitte bis Ende September machen. Er bespricht das mit dem
FSR-Vorstand.

FK Tim sagt, am 19.8. findet die FK im Hörsaal 7 um 18h s.t. statt. Das ist die FK, zu der auch
der Rektor kommen wird.

Müllraum Zbiggi schlägt vor: Im Keller gibt es einen Müllraum, der kühl ist. Man könnte den als
Arbeitsraum benutzen, wenn man ihn ausmistet. Es wird argumentiert, dass es keine Chance
gibt, dass wir noch einen Kellerraum bekommt. Außerdem würde der Hausvorstand keine
Studierenden ohne Schlüssel in den Keller lassen.

KoMa-Website Martin: Es soll eine KoMa-Website geben. Ihm ist aber aufgefallen, dass wir kein
Geld für diese Website eingeplant haben. Er würde die Website gerne auf einem Server hosten,
dessen Betreiber den Strom mit Ökostrom betreiben. Er hat etwas für 5 Euro gefunden. Es wird
diskutiert, ob das als Unterwebsite von der Fachschaft realisiert werden kann. Die Anwesenden
stehen einem neuen Anbieter eher ablehnend gegenüber. Jonathan und Martin setzen sich
nochmal diesbezüglich zusammen und schauen, was realisierbar ist.

Semesterabsch(l)uss Morgen ist Semesterabschuss bei Zbiggi um 19h. Es wird über Beer-Pong
Becher diskutiert.

Ersti-Info Jonathan will die Ersti-Info in LaTeX umschreiben. Es wird erwähnt, dass dies sehr schwer
sei und man dies nicht tun sollte, aber es kommt zu keinem Urteil.

Marena Richter Berber Lorke

Sitzungsleiter Protokollant
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